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! ! ! !每逢周五清晨，九
江路南京西路路口就被
一辆辆旅游大巴堵得水
泄不通。大巴停在路中
占道接客，狭窄的两根
车道被两辆大巴占着堵
了道，造成正常行驶的
车辆排着长队、鸣着喇
叭，乱成一锅粥。市民希
望有关部门采取有效措
施管一管这里的乱象。

种楠 摄影报道

! ! ! !本报讯（记
者 徐驰）!月 "#

日晚 "$时 %$分
许，金山区张堰
镇一家饭店发生
火灾。消防队员
到场后，发现起
火饭店的厨房内
有四只液化气
瓶，其中一只正
不断喷射出火
苗。危急时刻，一
名 &' 后消防战
士果断将钢瓶从
店内拎出，化险
为夷。

据了解，起
火的是位于张堰
东大街上一家川
菜馆。事发时，店
堂内不断冒出明
火，现场浓烟滚

滚。接到报警后，消防部门迅速赶
赴现场处置。
消防队员到场后发现，火势

正在蔓延，队员们随即兵分三路，
向火场内喷水灭火。来自张堰消
防中队的 &'后消防员周鹏，担任
当晚的水枪手，负责勘查火势，排
除隐患。正当周鹏走向起火的厨
房时，他发现有只液化气钢瓶正
在喷火燃烧，危急关头，周鹏没有
丝毫犹豫，立刻拎起正在喷火的
液化气瓶，在其他消防队员和水
枪掩护下，冲出火场，并将钢瓶放
置到安全地带。随后，现场明火被
完全扑灭，未造成人员伤亡。
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! ! ! !本报讯（记者 江跃中 通讯员
蔡婵静）明明就在家门口的高架，边
上小区的居民开车出行，却不得不
绕路掉头，开半个小时才能上得去，
这让大家怨声载道。在近期持续推
进的大调研活动中，宝山公安分局
积极回应居民企盼，就周边居民关
心的这一问题，制定出一套“增设
车道、交通信号灯”等科学、可行的
整改方案，实施后，附近居民现在开
车上逸仙路高架，只需要 (分钟，节
省了 )$多分钟。大家纷纷点赞宝山
公安开辟“暖心路”的为民实事办得
好。

早期规划脱节当前需求
在同济路泰和路西面，同济高

架和吴淞大桥的边上，有两个历史悠
久的居民老式工人新村：二纺新村和
泗东新村。两个小区紧邻外环线和逸
仙路高架交界处，小区居住人口密度
大，机动车数量也是与日俱增。居民
区内还有一所泗东小学，上学、放学
时段，车辆更是呈井喷状态。居民们
除了要绕路上高架，小区门口的道路
拥堵也是出行的一块心病。
而最根本的原因是在早期的路

面设置中，将淞兴西路划为该区域
进口，泗东路划为出口，由以上两个
小区进出的车辆，却必须从泰和路
直行到同泰北路掉头，再返回到同
济路左转直行后，才能上吴淞大桥，
进入逸仙路高架，绕了一个很大的
圈。加之现在车流量激增，原先的道

路规划设置已跟不上实际的需求，
着实给两个小区的居民出行带来了
很大不便。

旁通出路解决根本问题
今年 %月底，宝山公安分局交

警支队了解居民出行确实存在困难
后，来到小区实地走访、调研。属地
交警大队在居委会的组织协调下，
由民警作为联席人员，参加了关于
出行问题的居民代表会议，认真听
取了各位居民对进出交通的意见及
建议，特别是以高架作为日常出行
必经之路的居民的想法和建议。在
充分听取民意后，交警支队又对周
边道路设置的进、出情况进行了梳
理，结合居民反映的问题，最终制定

出了一套科学、可行的整改方案。
增设车道，扩充车流量。宝山

交警协调区公路路政管理大队，将
泰和路淞滨支路西进口机动车道
进行调整，由现状双向“一进一出”
二车道，调整为“二进一出”三车
道，增加了一条右转车道，也就是
说，居民可以直接经泰和路右转到
淞滨支路，再左转至淞滨路，直接上
逸仙路高架。
在西进口位置增加右转车道的

基础上，宝山交警还在路口同步增
设了“机动车右转”的交通信号灯，
可以在两个小区门口道路出现拥堵
时，进行灵活调整，增强路口车辆的
通畅度及安全度。

鉴于两个小区进出车辆多，特

别是在上下学高峰时段，交警增派
了辅警力量，在小区门口进行疏堵
保畅，确保车辆的快进快出，减轻拥
堵。
经过前期扎实有效的调研工作

和实体整改，!月 (日，泰和路右转
至淞滨支路的指示灯正式投入使
用，居民反映现在从泗东新村门口
到上逸仙路高架只要 (分钟，不仅
避开了门口的拥堵路段，还大大缩
短了时间。居民张先生激动地告诉
记者：“以前上班上个高架要半个多
小时，现在 "$分钟不到就解决了，
交警这次办的事太实在了！”居委干
部老王则表示：“宝山交警能够为百
姓办实事、办好事，解决了一直以来
让我们很困扰的问题。”

宝山交警深入调研开辟!暖心路"解居民出行难

! ! ! !本报讯（记者 徐驰）前天，
本报社会新闻版报道了长宁区新
泾镇一小区内，竟有居民将一匹
高头大马圈养在公共绿化带里
（详见 !月 "(日 "*版!高头大马

竟被圈养小区绿化带内"）。记者
了解到，马主人已将马匹运出了
小区，居委工作人员也及时对绿
化带实施清理消毒，现场已恢复
原貌。

刘三居委会干部告诉记者，
自从马匹被该住户牵进小区，并
圈养在绿化带后，不少居民都提
出了反对意见，他们认为，如此养
马既影响周边环境卫生，也带来
安全隐患。居委和新泾镇相关工
作人员反复上门做工作，经劝说，
当事人也意识到自己的行为确实
影响到了小区居民的正常生活。
另外，相对狭小、逼仄的环境，也
并不有利于马匹生活。于是，该住
户自觉地将马运出了小区，并已
送往适当地点妥善饲养。
居委工作人员表示，马匹被

移出绿化带后，相关人员立即跟
进，清理绿化带内残留的动物粪
便、杂草，并喷洒了消毒药水。目
前，该片绿化带已恢复原貌。

高头大马
已运出小区

! ! ! !本报讯 （记者 徐驰）昨天下
午，有网友通过微博爆料称，有一名
乘客在乘坐地铁时，竟随身携带了
一只松鼠。记者随后从地铁运营方
获悉，不允许乘客携带任何宠物乘
坐轨道交通。
昨天下午，有网友在微博上发

布，轨交 ""号线某站台等车时，看
见一名年轻女子携带着一只松鼠，
也在等候列车。从该网友拍摄的照
片上可以看到，一只棕色的松鼠正
趴在一名粉衣女子的肩头。该女子
并未用手护着松鼠，反而神定气闲
地同旁边朋友聊着天。微博一经发

布，便遭到不少网友的热议。网友
+,-./01洛洛貓吐槽道：“就不能装
个笼子么……抓伤人怎么办！”，网
友 + 我看苍天饶过谁表示疑问：
“小猫小狗放在包里都不能进，松鼠
就能进么？”
资深养宠人士陆小姐表示，“松

鼠等啮齿类动物上下颌各有一对珐
琅质的凿状门齿，终生生长，也有磨
牙的习性，锋利无比。在地铁车厢
内，松鼠如果‘上蹿下跳’，不能排除
伤人的可能性；此外，人流对冲、磕
碰，也很可能对松鼠本身造成影
响。”陆小姐认为，这名女子如此行

为，于人于己，都是不负责任的表
现。也有不少网友建议，地铁安检工
作人员也应该严格把关，杜绝乘客
携带类似“奇葩”宠物进站。
记者查阅《上海市轨道交通管

理条例》后发现，其中第三十一条明
确规定，在轨道交通设施范围内禁
止携带活禽以及猫、狗（导盲犬除
外）等宠物。

记者进一步向轨交方面核实，
相关负责人回应称：按照规定，乘坐
地铁时，禁止携带任何宠物。“不仅
仅是猫、狗，哪怕再小的宠物，都不
能带入地铁。”

带着小松鼠一起乘地铁 奇葩！
地铁方#禁止携带任何宠物进站
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上高架 以前半小时 现在8分钟


